

Herr Gleß teilte mit, dass heute die Vorstellungsgespräche für die Bauhofleitung gewesen sind. Insgesamt wurden sechs Bewerber/innen eingeladen. Verwaltungsintern wurde eine einvernehmliche Entscheidung getroffen, die in der nächsten Woche dem Personalrat vorgelegt wird. Die Wahl fiel auf Frau Zweigböhrer, die einen sehr guten Eindruck gemacht hat. Der Einstellungstermin ist für den 01.04.2018 vorgesehen.

Herr Piéla betonte, dass eine weibliche Nachbesetzung ganz besonders erfreulich ist. Dann kann im nächsten Frauenförderplan erwähnt werden, dass Frauen auch in Leitungspositionen sitzen.

Ende des öffentlichen Teils 18:36 Uhr